
 
 
 
 
 

Graz, 17. März 2014 
 
 

ANTRAG 
 

an den Gemeinderat 
eingebracht von Gemeinderat DI (FH) Werner Savernik  

in der Sitzung des Gemeinderates  
vom 20. März 2014 

  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Die Erhaltung des Grazer Baumbestandes steht zur Verbesserung des Stadtklimas und zur 
Feinstaubreduktion in Graz als wichtigstes Thema fern abseits jeder politischen und 
gesellschaftlichen Diskussion. Zur Verbesserung des Mikroklimas und als wichtigster 
Bestandteil einer lebenswerten Umgebung sind Bäume in innerstädtischen Bereichen aber 
unverzichtbar. Jeder einzelne Baum ist erhaltens- und schützenwert! 
 
Bei Befall von Krankheiten oder bei ernsthafter Gefährdung sind selbstverständlich 
Schlägerungen zu erlauben und geeignete Nachpflanzungen zu verordnen. 
 
Der Villenbereich in St. Leonhard ist einer jener Gegenden, wo noch Altbaumbestand in 
ausreichendem Maße und Alter zur Verfügung steht um auch in Kerngebieten geeignete 
Lebensräume für Tiere aber auch Erholungsräume für Menschen erhalten zu können.  
In dieser Gegend – in der Leonhardstraße 71/Engelgasse 5 – ist es in den vergangenen 
Monaten zu umfangreichen, hinterfragenswürdigen Schlägerungen gekommen, die von den 
umliegenden Bewohnern mit Argusaugen verfolgt wurden und weiter verfolgt werden. 
 
Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher 
 

den  Antrag: 
 
Die zuständige Abteilung wird aufgefordert, einen detaillierten Bericht über die oben 
beschriebenen Schlägerungen zu verfassen und dem Gemeinderat bis zur Aprilsitzung 
vorzulegen. 
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Betreff:  Baumschlägerungen Leonhardstraße 71/Engelgasse 5   
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